

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 23. September 2014

## Kita "Panama" mit dem KISS-Siegel ausgezeichnet



Nachdem im Jahr 2012 die ersten fünf Kitas des Kreises Offenbach mit dem KISS-Siegel ausgezeichnet wurden, darunter auch die Kita „Farbenland“ und „Haus der kleinen Kleckse“, erhielt nun, nach erfolgreicher Qualifizierung, auch die Kita „Panama“ die Auszeichnung durch Landrat Oliver Quilling.

Nach dem Absolvieren verschiedener qualifizierender Fortbildungsmaßnahmen konnte Frau Iris Lamprecht – Erzieherin in der Kita – das Qualitätssiegel stellvertretend für die Einrichtung entgegennehmen. Die erhaltene Qualitätsplakette dokumentiert, dass in der ausgezeichneten Kita ganz besonders auf die sprachliche Entwicklung der Kinder geachtet wird. Das geschulte päd. Fachpersonal führt in der Kita das Kindersprachscreening (KISS) durch und bietet dann auch sich eventuell anschließende Sprachfördermaßnahmen an.

Das Kindersprachscreening wurde im Jahr 2009 durch die hessische Landesregierung eingeführt. Diese Sprachstandserhebung unterstützt die frühzeitige Erkennung von Förderbedarfen im Sprachbereich. Begleitet und kontrolliert werden die Ergebnisse des Kindersprachscreenings durch Sprachexperten des Gesundheitszentrums des Kreises Offenbach.

Da die elementaren Phasen des Spracherwerbs in aller Regel in einem Alter von vier Jahren als abgeschlossen gelten, werden in den Kitas alle Kinder im Alter zwischen vier und viereinhalb Jahren untersucht. Fallen bei dem durchgeführten Screening Sprachauffälligkeiten auf, wird durch die Sprachexperten des Gesundheitszentrums überprüft, ob eine spezielle sprachpädagogische Förderung in der Kita und natürlich durch spezielle Übungen des Kindes mit den Eltern ausreicht oder ob eventuell auch eine zusätzliche Diagnostik und Betreuung z.B. durch Logopäden durchgeführt werden sollte.

Die Gemeinde Mainhausen freut sich sehr über die erhaltene Auszeichnung und dass nun alle drei gemeindeeigenen Kitas das KISS-Qualitätssiegel erhalten haben.